



**Sr. Director de la revista SIEMBRA:**

En nombre de toda la Congregación y con la autorización de su revista, quisiera que me permitieran dar las gracias de todo corazón a aquellas personas que, gracias a ellas, han hecho posible consolidar en este año el día de nuestra fundadora Santa Beatriz de Silva.

Quisiéramos expresar la alegría que hemos recibido cuando nos hicieron la entrega de tan espléndido donativo de aquellas bienhechoras almas que tanto han trabajado en esos días. Esa calle, que debe ser un camino de aleluyas, y que ha demostrado apiñarse para, todos juntos, conseguir lo que se ha alcanzado.

En nuestra congregación, todas juntas pedimos a Dios que les llene de gracias y les colme de buena ventura, y por la paz tan necesaria. Rezamos mucho por todos, sentimos no saber hacer otra cosa por la humanidad.

Gracias a este importe hemos podido renovar la lavandería, que se encontraba paralizada por estar achacosa, y las reparaciones eran costosas y se-



guía fallándonos, pero ya estamos otra vez trabajando en ese menester, que son los ingresos que permiten cubrir nuestras mínimas necesidades. ¡Muchas gracias!

*Madre Asunción (Superiora)*



**Sr. Director:**

Le agradezco, de antemano, el espacio que me ofrece para hacer público lo siguiente:

**MANZANARES OS ESPERABA; ¡BIENVENIDOS!**

Lamentablemente y por razones que yo, y hasta la propia juventud quizás desconozca, hoy día, al igual que en el resto de España, Manzanares sufre una ola gigante de drogadicción, y me pregunto, ¿debido a qué? ¿quizás debido a una mal entendida diversión? ¿quizás por dejarse llevar por supuestos amigos a conocer terrenos desconocidos, guiados éstos por intereses económicos muy particulares? ¡Quién sabe por qué! La cruda realidad es que Manzanares porta una porción grande de juventud condenada al fracaso.

En los años que un joven tiene para formarse, aprender y asimilar: educación, civismo, moral, es-

tudios, trabajo, etc., les hacen ser desaprovechados por éstos, para desviarlos en atracciones vanas de lúdico comportamiento mal enfocado. Es por todo esto que debemos ser conscientes, el completo de la población adulta, y hacer ver en los Colegios en Centros Sociales, en la calle, en el trabajo, etc., a la adolescencia y juventud los peligros de la droga, que los conozcan, para así no escoger, o poder rectificar en cada caso, ese camino sin salida o de salida muy dificultosa.

Las estadísticas sanitarias recogen un dato escalofriante: sólo el cinco por ciento de afectados por droga se curan. Por eso, el esfuerzo debe ser grande por parte de todos.

Sin extenderme más, me centro en mi intención que no es otra que darles la bienvenida y hacerles saber a algunos de nuestros paisanos ya rehabilitados, que les esperábamos con los brazos abiertos y que valoramos y conocemos el gran esfuerzo que han hecho para salir de ese pozo sin fondo, con la ayuda de maravillosos centros, muy escasos aún.

Enhorabuena; aunque yo añadiría, gracias por habernos oído y recoger nuestra llamada unánime de querer recuperaros. Vuestros vecinos, amigos y compañeros sabemos lo útiles y eficaces que sois.

Que sirva vuestro ejemplo para animar a aquellos que siguen en ese otro «sector» de Manzanares y que sepan que les podemos ayudar.

*Fdo.: Federico García Alcázar*